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Prefeitura registra preços de 
medicamentos e outros itens

Licitações devem levantar orçamentos para eventual compra de 
mais de 200 remédios, além de produtos de limpeza e higiene, 
destinados às secretarias municipais; estimativa total é de R$ 3 mi
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Comus contesta a municipalização do 
Caps-AD e aponta ilegalidade na ESF

Em sua mais recente reunião, 
o Comus (Conselho Municipal 
de Saúde de Marília) discutiu te-
mas cruciais para a saúde pública 
local, com destaque para o pare-
cer negativo sobre o município 
assumir a gestão do Caps-AD 
(Centro de Atenção Psicossocial 
Álcool e Drogas), além de isen-
tar-se da responsabilidade diante 
do impasse para assinatura de um 
novo contrato para gestão da ESF 
(Estratégia Saúde da Família).

Segundo anunciado pela Se-
cretaria Estadual da Saúde no 
último mês, os serviços do Cap-
s-AD do HC-Famema (Hospi-
tal das Clínicas da Faculdade de 
Medicina de Marília), autarquia 
do governo do Estado, devem ser 
transferidos para o município até 
o fi nal de 2024. A forma como 
será realizado o processo de mu-
nicipalização, entretanto, ainda 
não foi divulgada. O Comus re-

jeitou a ideia e, como resposta, 
está preparando uma carta de re-
púdio a ser enviada ao secretário 
de Saúde do Estado de São Paulo, 
Eleuses Paiva, e ao governador 
Tarcísio de Freitas.

A deliberação do Comus 
considera que o Estado deve 
“ser responsável pelo o que ele 
negligenciou esses anos todos”, 
apontando também o fechamen-
to do Departamento de Neu-
rocirurgia e Doenças Crônicas.

RECORRENTE /Conforme 
noticiado pelo O DIA, a Materni-
dade Gota de Leite, antiga gestora 
dos postos de saúde do municí-
pio, venceu um novo chamamen-
to público em setembro de 2023 
e permaneceu à frente do servi-
ço. Contudo, o Conselho aponta 
que a associação estaria atuando 
na ilegalidade, já que a adminis-
tração municipal não apresentou 
novo contrato assinado até o mo-
mento. A ata da reunião demons-

Valor da publicação: R$ 26,88. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016

tra mais uma vez a preocupação 
do órgão com os riscos fi nancei-
ros e jurídicos para o município, 
uma vez que a situação pode 
comprometer a continuidade do 
fi nanciamento e a execução de 
atividades essenciais para o fun-
cionamento da saúde básica.

“O Conselho Municipal da 
Saúde, diante do impasse em 
relação ao chamamento do Pro-
grama de Estratégia da Saúde 
da Família, decidiu informar 
no dia 02/08/2024 ao Ministé-
rio da Saúde que este Conselho 
se isenta, junto com o gestor da 
pasta, de qualquer responsabi-
lidade da negativa do Executivo 
mariliense na assinatura do novo 
contrato”, consta no documen-
to, disponível no Diário Ofi cial 
de Marília, que também mostra 

que o caso já foi encaminhado 
ao MPF (Ministério Público Fe-
deral), Fundo Nacional da Saúde 
e CGU (Controladoria-Geral da 
União). É aguardada ainda uma 
análise do TCE-SP (Tribunal de 
Contas do Estado de São Paulo).

ESTOQUES /Além disso, o 
Comus reiterou a necessidade 
do Executivo Municipal cumprir 
as normas legais estabelecidas, 
como a divulgação dos estoques 
de medicamentos e a execução 
de contratos de reforma das uni-
dades de saúde. O Conselho en-
fatizou ainda a urgência de que 
sejam realizados os empenhos 
necessários para garantir a conti-
nuidade do atendimento à popu-
lação, evitando descontinuidade 
nos serviços de saúde.
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Arquivado PL que previa alteração do 
Código Tributário e aumento do IPTU

Foi definido, nesta sema-
na, o arquivamento do Pro-
jeto de Lei Complementar nº 
27/2024, de autoria da Pre-
feitura de Marília, que previa 
alterações no Código Tribu-
tário do Município, especial-
mente no cálculo do IPTU 
(Imposto Predial e Territorial 
Urbano), já que os valores de 
terrenos e edificações seriam 
atualizados anualmente por 
meio de decreto, com crité-
rios que seriam estabelecidos 
por legislação municipal.

Uma emenda proposta 
pelo vereador Júnior Moraes 
(PP) ainda aumentava de 50% 
para 90% o fator de comer-
cialização, elemento utilizado 

para o cálculo do valor venal 
de imóveis, resultando em um 
aumento de até 80% do IPTU 
- quase o dobro do valor atu-
al. Além disso, o parlamentar 
também trazia a proposta de 
criação de uma taxa de lixo, 
um novo tributo a ser pago 
pelos cidadãos.

Um ofício assinado pelo 
prefeito Daniel Alonso (PL) 
no último dia 1°, entretanto, 
já pedia pela retirada do pro-
jeto. O presidente da Câmara, 
Eduardo Nascimento (Repu-
blicanos) acatou o pedido e 
arquivou a matéria, nesta se-
gunda-feira (4), antes mesmo 
que fosse à votação. Em razão 
do arquivamento do Projeto 
de Lei Complementar, a au-
diência pública que estava 

marcada para a manhã desta 
quarta-feira (6) foi cancelada.

APROVADOS /Durante a 
sessão realizada nesta segun-
da-feira (4), os vereadores de 
Marília aprovaram uma série 
de outros projetos.

No destaque, o Projeto de 
Lei n° 112/2024, de autoria 
do Executivo, que modifica 
a Lei n° 8819/2022, e inclui 
o cargo de advogado no qua-
dro de pessoal permanente da 
Emdurb (Empresa Munici-
pal de Mobilidade Urbana de 
Marília), em decorrência da 
Lei n° 9157/2024, que criou 
o referido emprego. Outro 
projeto aprovado foi o n° 
113/2024, também da prefei-
tura, que passa a denominar 

sistema de lazer a quadra “A” 
do Loteamento Residencial 
Altos dos Palmital, medindo 
2.155,27m, antes designada 
como área institucional.

Também foram aprovadas 
as seguintes proposituras de 
autoria de Eduardo Nasci-
mento: PL nº 73/2024, que 
denomina a praça localizada 
em frente ao Estádio Bento de 
Abreu como Praça Carlos Bu-
lho Fonseca “Carlão”; PL nº 
109/2024, que inclui a Sema-
na Municipal do Empreende-
dorismo Feminino no calen-
dário oficial da cidade; e PL 
nº 120/2024, que determina 
a criação do Programa “Tô de 
Férias - PCD”, que visa ofere-
cer mais lazer e acessibilidade 
para pessoas com deficiência.
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Licitação em Ubirajara garante urnas 
funerárias para as famílias carentes

Dias após o feriado de Fina-
dos, celebração religiosa de 2 de 
novembro para homenagear os 
mortos, a Prefeitura de Ubira-
jara encerrou nessa terça-feira 
(5) o processo de licitação para 
contratar empresa especializada 
no fornecimento de urnas fune-
rárias, translado e execução de 
funerais para pessoas de baixa 
renda do município.

O valor estimado pela admi-
nistração municipal fi cou acima 
de R$ 165 mil, com edital com-
posto por apenas um lote. Nele, 
o Executivo coloca cinco itens 
com os seguintes tipos de fune-
rais: completo para crianças; de 
padrão simples para adolescen-
tes; de padrão simples para adul-

tos; para pessoas acima de 130 
quilos; e translado funerário.

A empresa vencedora será 
responsável pela organização de 
velórios, transporte e higieniza-
ção do corpo, fornecimento de 
documentação necessária para 
o sepultamento, divulgação nos 
meios de comunicação sobre 
o falecimento e fornecimen-
to de fl ores e outros materiais 
(véu branco, velas, etc). Ela 
está proibida de cobrar despe-
sas extras da família atendida.

HACKER /A Sabesp (Com-
panhia de Saneamento Básico 
do Estado de São Paulo) infor-
mou, nesta semana, que con-
tratou assessores externos com 
experiência para trabalhar no 
ataque cibernético realizado 

contra a empresa no fi nal do 
mês passado. A companhia di-
vulgou também que notifi cou 
a ANPD (Autoridade Nacional 
de Proteção de Dados), já que o 
problema indica, além de insta-
bilidade, roubo de informações.

De acordo com a Sabesp, 
que atua em 375 municípios 
paulistas, entre eles Alvinlândia 
e Ubirajara, a investigação com 
os assessores será para apurar 
as causas, extensão e potenciais 
responsáveis. Em nota, comen-
tou que “até o presente momen-
to, não foi identifi cado compro-
metimento de dados pessoais”.

Ainda no comunicado à 
imprensa, a companhia destaca 
que as operações de abasteci-
mento de água e coleta e tra-
tamento de esgoto não foram 

afetadas pelo ataque ciberné-
tico. Os canais de atendimento 
aos clientes estão normalizados 
e disponíveis por meio da cen-
tral telefônica 0800-055-0195 e 
nas agências físicas, mediante 
agendamento.

Pessoas de baixa renda receberão apoio

Google

Governo de SP promove semana 
de mobilização contra a dengue

A Semana Estadual de 
Mobilização contra as Ar-
boviroses, promovida pelo 
Governo de São Paulo em 
parceria com a Secretaria de 
Estado da Saúde (SES), co-
meça na próxima segunda-
-feira (11) e vai até sábado 
(16). A ação nesta época é 
considerada essencial para 
prevenir e conscientizar a 
população, municípios, orga-
nizações públicas e privadas 
sobre as ações de prevenção 
e eliminação dos criadouros 
do mosquito Aedes aegypti, 
transmissor da dengue, zika 
e chikungunya.

Até 5 de novembro des-
te ano, o estado registrou 
mais de 2 milhões de casos 
e 1.899 óbitos provocados 
pela dengue. A iniciativa, em 
parceria com os municípios 
paulistas, tem o objetivo de 
antecipar e alertar sobre os 
riscos da doença, principal-
mente, devido às mudanças 

climáticas causadas pelo au-
mento de temperatura, chu-
vas e umidade – condições 
que contribuem para que as 
transmissões de arboviroses 
prosperem mais rapidamen-
te e em novos locais.

“A meta é promover uma 
força-tarefa em todo o Esta-
do, mobilizando e conscien-
tizando a população sobre 
a importância de adotar os 
cuidados necessários. Esse 
é o período ideal para essas 
ações, visando prevenir o 
aumento de casos no verão, 
quando as chuvas favorecem 
a maior proliferação do in-
seto”, explica a diretora do 
Centro de Vigilância Epi-
demiológica (CVE) da Se-
cretaria de Estado da Saúde, 
Tatiana Lang. 

Em 2024, o Governo de 
São Paulo anunciou inves-
timentos de mais de R$ 20 
milhões como parte das me-
didas de enfrentamento à 
doença.

Agência SP

Valor da publicação: R$ 26,88. 
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Registros de preços de itens para 2025 
passam dos R$ 3 mi em Alvinlândia

Neste mês, a Prefeitura de Al-
vinlândia prevê a realização de 
dois registros de preços para fu-
turas compras da administração 
municipal. O primeiro processo, 
marcado para ocorrer no dia 14, 
quinta-feira da próxima semana, 
está orçado em mais de R$ 500 
mil e servirá para futura e eventual 
aquisição de material de higiene 
e limpeza. Já a segunda licitação 
tem a disputa agendada para o dia 
25 e poderá custar mais de R$ 2,5 
milhões, com a aquisição de medi-
camentos pelo período de um ano.

De acordo com o Executivo, 
o processo licitatório de materiais 
de higiene será realizado em ra-
zão do fi m da vigência do con-
trato anterior, além de ser impor-

tante para atender às demandas 
das secretarias municipais, em 
especial do setor de Educação, 
que necessita dos produtos para 
fornecimento da merenda escolar 
diária dos alunos. Na lista com 
125 itens, estão: mais de 5 mil li-
tros de água sanitária; shampoo e 
condicionador para cabelo; cre-
me e escova dental; talco e sabo-
nete. O valor estimado da contra-
tação é de R$ 585.965,70.

Já o registro de preços que 
será fi rmado perto do fi nal do 
mês inclui uma lista com quase 
200 medicamentos. A justifi ca-
tiva é embasada na necessidade 
devido à ausência de entrega por 
parte da empresa licitante con-
tratada anteriormente e de no-
vas demandas que apareceram. 
Segundo a administração muni-

Centro de Saúde de Alvinlândia; prefeitura alega falta de entrega de medicamentos

Google

cipal, a falta de entrega dos itens 
está comprometendo o tratamen-
to dos pacientes, especialmente 
daqueles que dependem de remé-
dios contínuos para o controle de 
doenças crônicas.

São listados produtos para 
dores, febres, tratamento de dia-

betes e doenças respiratórias. O 
mais solicitado é o cloridrato 
de sertralina, indicado para o 
tratamento da depressão acom-
panhada por sintomas de ansie-
dade, com 40 mil unidades. O 
custo estimado da contratação é 
de R$ 2.543.930,32.

Valor da publicação: R$ 53,76. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016
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Prefeitura deve gastar R$ 620 mil com 
hospedagem de atletas na Copinha

A Prefeitura de Marília pu-
blicou o termo de abertura do 
edital de licitação cujo objetivo 
é contratar uma empresa para 
prestação de serviços de hos-
pedagem e alimentação desti-
nados à 55ª Copa São Paulo de 
Futebol Júnior, a Copinha, em 
2025. O valor estimado para 
contratação é de R$ 621.974,70 
e o cadastramento das propos-
tas segue até o dia 21 de novem-
bro, mesma data de início do 
pregão eletrônico.

O Estudo Técnico Prelimi-
nar, assinado pelo secretário 
municipal de Esportes, Lazer e 
Juventude, Gastão Pinheiro Jú-
nior, aponta que a competição 

será realizada entre os dias 2 e 
25 de janeiro do próximo ano, 
sendo que as datas dos jogos 
podem sofrer alterações.

Como cidade sede da com-
petição, Marília terá responsa-
bilidades e necessidades para 
cumprimento, como garantir o 
estádio, hospedagem, alimen-
tação, lavanderia, competição, 
transporte, operação de jogo, 
marketing, comunicação, inte-
gração, bolas, protocolo, mode-
los de documentos, modelo de 
cardápio balanceado, modelo 
de mapa de placas, modelo de 
transmissão, modelo de manu-
tenção do gramado e contatos.

Entre os itens, o município 
pretende licitar os serviços de 
hospedagem e alimentação, 

justifi cando que empresas es-
pecializadas em eventos es-
portivos conseguem atender às 
necessidades específi cas de uma 
equipe, como turnos de alimen-
tação, entre horários de treinos 
e jogos, e dietas que garantem 
refeições balanceadas para favo-
recer o desempenho esportivo.

Para hospedagem, com café 
da manhã, o valor estimado to-
tal é de R$ 236.740,50, enquan-
to para alimentação, incluindo 
almoço, lanche da tarde, jantar 
e lanche da noite, a avaliação é 
de R$ 385.234,20. Conforme a 
documentação disponibiliza-
da pela prefeitura, serão qua-
tro equipes, composta por 25 
pessoas, além de um delegado, 
totalizando 101 integrantes. Ao 

longo da competição, a quanti-
dade de diárias deverá diminuir, 
“uma vez que, sendo eliminada, 
a equipe regressa para sua cida-
de de origem”.

Redes Sociais

Marília será sede da Copinha em 2025

Valor da publicação: R$ 26,88. 
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bamento. Toda a população da 
região está convidada a parti-
cipar”, destaca Douglas Vilas 
Boas em entrevista ao O DIA.

Taís Iatecola
taisiatecola@odiademarilia.com.br

Festa de Santa Terezinha contará com 
quermesse, show de prêmios e leilão

A comunidade da Capela 
Santa Terezinha, no distri-
to que leva o nome da santa 
em Lupércio, realiza nos pró-
ximos dias 9 e 10 de novem-
bro a tradicional festa com 
quermesse, música ao vivo, 
show de prêmios e leilão de 
animais. O evento ocorre no 
salão paroquial e os recursos 
levantados serão utilizados 
para a conclusão da reforma 
da capela, que está em anda-
mento há três anos.

Segundo Douglas Vilas 
Boas Correa Filho, da comis-
são organizadora, a expectati-
va é que cerca de 800 pessoas 
compareçam à festa no fim 
de semana, público da cidade 

e de toda a região. O dia de 
Santa Terezinha é lembrado 
pelos católicos em 1º de outu-
bro e a programação religiosa 
com missa e procissão ocor-
reu no distrito. A parte festi-
va é realizada em novembro 
em razão do calendário dos 
eventos religiosos de cidades 
vizinhas, como Alvinlândia, 
que celebrou no mês passado 
a padroeira Nossa Senhora 
Aparecida.

No sábado, dia 9, a partir 
das 19h, haverá a venda de 
frango assado, espetos diver-
sos, pastel e bebidas, como 
água, sucos, refrigerantes e 
cerveja. No domingo, dia 10, 
a festa começa mais cedo no 
salão paroquial, às 12h, com 
show de prêmios a partir das 

14h, com premiação princi-
pal de R$ 1,5 mil, e leilão de 
animais doados pela comuni-
dade (gado, carneiro e leitoa), 
às 16h30. Nos dois dias, a ani-
mação musical ficará a cargo 
de Caio Martins.

“A festa de Santa Terezinha 
já é uma tradição e reúne pú-
blico de toda a região. Espera-
mos que nos dois dias passem 
pelo salão paroquial cerca de 
800 pessoas e os recursos que 
conseguirmos levantar serão 
usados para o término da obra 
na capela, que precisava com 
urgência de uma ampla refor-
ma. Estamos na etapa da colo-
cação do novo forro e com os 
recursos que obtivermos com 
a festa avançaremos para a 
instalação do piso, para o aca-

Reprodução/Internet

Recursos serão usados na obra da capela

Valor da publicação: R$ 26,88. 
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e sextas-feiras no mesmo horário 
em Ocauçu e às quintas-feiras no 
distrito de Nova Columbia.

A coleta dos materiais re-
cicláveis, também destinada a 
toda cidade, ocorre às terças e 
quintas, a partir das 7h. Trabalho 
já era realizado em Ocauçu, mas 

a secretária do Meio Ambiente 
destaca que ainda é preciso que 
a população se atente à forma 
correta de fazer a separação dos 
itens. Neste caso, devem ser des-
cartados somente materiais plás-
ticos, como garrafas pet, papel, 
papelão, alumínio, vidros, emba-

lagens longa vida, eletroeletrôni-
cos, entre outros. “É importante 
que as pessoas se atentem e fa-
çam a separação corretamente, 
colocando nos sacos para a cole-
ta apenas aqueles que podem ser 
reciclados. Assim todos colabo-
ram para o descarte correto de 
cada item e com a preservação 
do meio ambiente.”

Atualmente, os resíduos sóli-
dos urbanos e de estabelecimen-
tos comerciais e prestadores de 
serviços produzidos em Ocauçu 
são transportados por uma em-
presa até o aterro licenciado pelos 
órgãos competentes às margens 
da rodovia SP-333, próximo à 
divisa de Marília com Echaporã. 
O serviço foi contratado em julho 
deste ano por R$ 280,9 mil. Con-
trato tem duração de um ano.
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Taís Iatecola
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Coleta é alterada e Ocauçu pede mais 
atenção com separação de recicláveis

O cronograma da coleta de 
lixo em Ocauçu sofreu alteração 
recentemente. Agora, aos sába-
dos, os caminhões só recolhem 
os resíduos nas ruas do Centro e 
nos comércios. Restante dos dias, 
conforme explica ao O DIA a se-
cretária do Meio Ambiente, Zélia 
Ermelinda Colombo Casagran-
de, continua da mesma forma, 
mas a gestora da pasta pede a co-
laboração da população para a se-
paração dos materiais recicláveis.

Segundo o cronograma de-
fi nido, às segundas, quartas e 
sextas-feiras, a partir das 7h, os 
caminhões fazem a coleta de re-
síduos orgânicos em toda a cida-
de. Já a coleta de entulhos é reali-
zada às segundas, terças, quartas 

Assessoria de Imprensa

Aterro situado entre Marília e Echaporã, onde lixo produzido em Ocauçu é descartado

Saiba como fi carão as aulas do Ensino Médio na rede estadual paulista em 2025

Mais de 1 milhão de es-
tudantes do Ensino Médio 
da Secretaria da Educação do 
Estado de São Paulo (Sedu-
c-SP) terão um novo mode-
lo de aulas a partir de 2025. 
Além de mais aulas de mate-
mática e língua portuguesa, a 

partir do ano que vem todas as 
aulas terão 50 minutos de du-
ração, cinco minutos a mais do 
que atualmente. 

Com as mudanças, os alu-
nos da 3ª série terão um au-
mento de 78% do tempo das 
aulas de língua portuguesa e 
de 33% de matemática. Não há 

mudanças nos itinerários for-
mativos cursados pelos alunos 
a partir da 2ª série do Ensino 
Médio. Os itinerários seguem 
com três opções de áreas de 
aprimoramento: duas acadêmi-
cas, exatas e humanas, e a téc-
nica profissional. 

A mudança que garante a 

ampliação do tempo de cada 
aula ministrada para 50 minu-
tos também impacta os anos 
finais do Ensino Fundamen-
tal. A Seduc-SP também defi-
niu o calendário do próximo 
ano. Em 2025, as aulas do pri-
meiro semestre terão início no 
dia 3 de fevereiro. 

Agência SP


